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CONTESTACION 

Concentración y eanidad del viñedo. 

Presentada por don Luie Javier Rodriguez Moroy. 

PRESIDENCIA DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS 

De conformidad con lo dispuesto en el 
artículo 90 del vigente Reglamento Provi- 
sional del Congreso de los Diputados se or- 
dena la publicación en el B O L E T ~  OFICIAL 
DE LAS CORTES GENERALES de la contestación 
del Gobierno a la pregunta formulada por 
el Diputado don Luis Javier Rodríguez 
Moroy, del Grupo Parlamentario Centrista, 
relativa a concentración y sanidad del vi- 
ñedo, publicada en el BOLET~N OFICIAL DE 
LAS CORTES GENERALES número 49-1, del dia 
5 de junio. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 
3 de julio de 1~7Q.-El Presidenw del Con- 
greso de los Diputados, Landeho Lavffla 
Alsina. 

Excmo. Sr.: En relación con la pregunta 
formulada por don Luis Javier Rodmuez 
Moroy, del Grupo Parlamentario Centris- 
ta del Congreso, sobre concentración y sa- 
nidad del viñedo, tengo la honra de en- 
viar a V. E. la contestación formulada por 
el Ministro de Agricultura, cuyo conteni- 
do es el siguiente: 

Al estar muy entremezcladas las parce- 

las de viñedos con las tierras de labor no 
sería posible la concentración en dos fases 
tal como se indica. No obshnte, y& se han 
hecho trabajos de concentración, en las 
zonas de Oyón y Yécora, donde por la con- 
formidad y colaboración de los propios 
interesados se ha tenido en cuenta el va- 
lor del suelo y el valor del viñedo, llegando 
a realizar la concentración a entera satis- 
facción de los afectados. Unicamente de 
esta forma, y por supuesto con la confor- 
midad de los propietarios afectados, será 
posible seguir trabajando en la forma que 
se ha hecho en las zonas indicadas. 

El Ministerio de Agricultura, a través 
del Instituto Nacional de Semillas y Plan- 
tas de Vivero, lleva algún tiempo estudian- 
do los problemas del sector correspondien- 
te a viveristas de material vegetal de vid. 
Este sector se encuentra distribuido en 
muchas provincias, pues existen registra- 
dos unos 780 viveros de vid. 

Están en estudio algunos aspectos rela- 
tivos a la legislación aludida. 

Evidentemente, es posible la difusión de 
material libre de virus para efectuar nue- 
vas plantaciones en el caso de la vid. No 
obstante, éste es un programa que si bien 
se ha iniciado ya, exige disponer de cierto 
tiempo para conseguir tal objetivo en ra- 
zón fundamentalmente a las numerosas 
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virosis qus de una forma general se pre- 
sentan en el país. 

Por el Instituto mencionado se han es- 
tablecido contactos con organismos de in- 
vestigación agraria para realizar tests que 
aseguren un nivel sanitario adecuado al 
material multiplicador que se ofrezca al 
viticul tor. 
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Lo que envio a V. E. a €es efectos pre- 
vistos en el articulo 153 del Reglamento 
Provisional del Congreso. 

Dios guarde a V. E. 

El Ministro para las Relaciones con las 
Cortes, Rafael Mas-Salgado y Montalvo. 


